

Réauté, Lactalis... 15 entreprises vont ouvrir leurs portes



Valérie Drouault-Gourmel, la présidente de l'association Visitez nos entreprises en Pays de la Loire, avec Bruno Simon, directeur de production chez TDV Industries, à Laval.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Pour la 8^e année consécutive, l'association Visitez nos entreprises en Pays de la Loire, soutenue par la Région et la Chambre de commerce et d'industrie (CCI), organise ses Journées régionales de la visite d'entreprises. Un événement qui aura également lieu en Mayenne : quinze entreprises s'ouvriront au grand public, du 26 au 28 octobre.

« **L'idée est de faire découvrir les métiers, aussi bien chez les artisans que chez les industriels, et le savoir-faire local**, explique Valérie Drouault-Gourmel, la présidente de l'association. **Avec des salariés passionnés**

qui parleront de leur travail. »

En Mayenne, on pourra ainsi visiter, entre autres : à Changé, le site de Lactalis ou AIMM ; à Laval, Bois debout, les Transports Bréger, TDV Industries et Transdev STAO PL 53 ; le monastère du Bois Salair et Toiles de Mayenne à Fontaine-Daniel ; les Rillettes gorronnaises à Gorrion ; la Cidrerie Le Royer à Lassay-les-Châteaux ; Réauté chocolat à Château-Gontier...

Gratuites ou payantes, les visites se font sur réservation. Pour connaître les modalités d'inscriptions, il faut aller sur le site Internet de Visitez nos entreprises.